
“Dando cumplimiento a la normativa legal vigente y 
poniendo a consideración la Rendición de Cuentas a la 
ciudadanía, no se ha generado aportes ciudadanos”


